

September 2023

ENX-TISAX[®] ASSESSMENT

Informationssicherheit spielt in der heutigen Zeit eine zunehmend wichtige Rolle. Da der Schutz der sensiblen Daten unserer Kunden sowie deren Integrität für die VisiCon Automatisierungstechnik GmbH oberste Priorität hat, haben wir unser Unternehmen einem Assessment nach **ENX TISAX[®]** (Trusted Information Security Assessment Exchange) unterzogen.

Unser erfolgreich bestanden **TISAX[®]-Assessment** gibt Ihnen als Kunde das beruhigende Gefühl, dass unsere Unternehmensprozesse in Anlehnung an die **Informationssicherheitsnorm ISO 27001** konzipiert und gelebt werden und Ihre Daten bei uns in sicheren Händen sind. Wir haben dafür umfangreiche Maßnahmen zum Schutz von sensiblen und/oder vertraulichen Informationen getroffen und uns dabei an dem Fragenkatalog zur Informationssicherheit des Verbandes der Automobilindustrie (**VDA ISA**) orientiert.

Das Assessment wurde durch die DEKRA durchgeführt. Das Ergebnis ist ausschließlich über das ENX-Portal abrufbar.

TISAX Assessment für

VisiCon Automatisierungstechnik GmbH
Gartestraße 2B
37130 Gleichen-Rittmarshausen
Deutschland

Durchgeführt durch

DEKRA Certification GmbH
Handwerkstraße 15
70565 Stuttgart
Deutschland

D-U-N-S Nummer: 328148507

Tisax-Scope: S3ZMM6

September 2023

ENX-TISAX[®] ASSESSMENT

Information security plays an increasingly important role in today's world. Since the protection of our customers' sensitive data as well as its integrity is a top priority for VisiCon Automatisierungstechnik GmbH, we have subjected our company to an assessment according to **ENX TISAX[®]** (Trusted Information Security Assessment Exchange).

Our successfully passed **TISAX[®] assessment** gives you as a customer the reassuring feeling that our company processes are designed and lived in accordance with the **information security standard ISO 27001** and that your data is in safe hands with us. We have taken extensive measures to protect sensitive and/or confidential information and have based our approach on the information security questionnaire of the German Association of the Automotive Industry (**VDA ISA**).

The assessment was carried out by DEKRA. The result can be accessed exclusively via the ENX portal.

TISAX Assessment for

VisiCon Automatisierungstechnik GmbH
Gartestraße 2B
37130 Gleichen-Rittmarshausen
Germany

Conducted by

DEKRA Certification GmbH
Handwerkstraße 15
70565 Stuttgart
Germany

D-U-N-S number: 328148507

Tisax scope: S3ZMM6